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平成28年第２回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

① 

１番 

石田尾 茂樹 

 

１．口永良部島の定住対策について 

① 昨年 12 月の島民帰島宣言後の島の現状と課題をどのよ

うに認識しているか。 

 

 

② 定住対策として一定期間の生活支援体制を確立するお

考えがないか。 

 

 

町  長 

２．防災対策について 

① 北部地区に新たな多目的機能を有する避難施設を建設

するお考えはないか。 

 

 

 

町  長 

② 

６番 

眞 邉  有 次 

１．１次産業の振興について 

① ミカンコミバエを防除するため、今後どのような対応

を考えているか。 

 

 

② 農林水産業務にあたる技術員が各分野とも不足してい

ると思う。増員して１次産業の強化を図る考えはないか。 

 

 

 

町  長 

２．教育行政について 

① 教育長に就任して約６か月になるが、屋久島町教育行

政全般についての感想と、今後の取り組みについて伺い

たい。 

 

 

 

教 育 長 
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③ 

12 番 

寺 田  猛 

１．地域振興策の有り様について 

① 本町は、世界自然遺産・ラムサール条約・ユネスコエ

コパークと日本国内で唯一、三つの登録地が重なる類い

稀な自然環境を有する地域である。今後は、これらを有

効に連動させ、地域振興の核とすべきであると考えるが、

町長の見解を伺いたい。 

 

② 上記に関連して、「学びの島・屋久島」としての、教育

の島の創造は、地域振興の有効な施策の核に成りうると

考えるが、教育長の見解を伺いたい。 

 

 

町  長 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

２．口永良部地区の復旧・復興策について 

① 噴火災害の影響等も重なり、噴火以前にも増して住宅

不足が顕著となっているが、定住促進住宅や他の公営住

宅等の建設に関しての見解を伺いたい。 

 

② 中・長期的な復旧・復興プランを策定し、口永良部島

の地域振興を図るべきと考えるが、見解を伺いたい。 

 

 

町  長 

④ 

２番 

日 髙  忠 見 

１．安房橋橋脚の山手側、町有地に公衆トイレの設置、

必要性について 

 

① 安房川沿岸道路でのイベント、夢祭り、六月燈等の際

の公衆トイレが必要では？ 

 

② 如竹廟の観光、街歩き散歩の際の駐車場の整備も兼ね

て。 

 

 

 

町  長 
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④ 

２番 

日 髙  忠 見 

２．観光に関連しての施設の改善策について 

① 歴史民俗資料館の方向性について。 

 

② 大川の滝周辺の町道の一方通行指定の必要性につい

て。 

 

③ 屋久島燈台までの取り付け道路の拡幅の必要性につい

て 

 

 

町  長 

⑤ 

８番 

小 脇  清 保 

１．行政執行について 

① 各種団体の運営補助金の全額打ち切りは妥当か？議会

への提示も告示もないのは？ 

 

② 議員の費用弁償の改定について。職員は？各種審議委

員の扱いは？ 

 

③ 安房中学校通学路の改修工事、中通り線のガードパイ

プの改修は？ 

 

④ 新庁舎建設費は無駄を省き、抑えるべきと思うが？ 

 

 

町  長 

２．環境政策について 

① 炭化物の年間運び出しの量は？ 

（現状をご覧ください。） 

 

② ランニングコスト削減の為に、自前の運転管理をすべ

きと思うが？ 

 

 

町  長 
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⑤ 

８番 

小 脇  清 保 

３．森林トロッコについて 

① 運営計画を提出しましたが、町としての考えをお尋ね

します。 

 

 

 

町  長 

⑥ 

５番 

山 﨑  利 広 

１．公職選挙法改正に伴うＰＲ等について 

① 若者（小・中・高校生を含む）に対するＰＲ方法につ

いて見解を伺う。 

 

 

② 期日前投票を簡素化するため改善に取り組む考えは

ないか。また、２ヶ所の開設時間を統一できないか。 

 

 

 

選挙管理委員長 

教 育 長 

 

 

 

選挙管理委員長 

２．政治姿勢について 

① 新庁舎建設見直しについての陳情が議会に提出され

ているが、この要因をどのように捉えているか。また、

この対応について見解を伺う。 

 

 

町  長 

３．財産管理について 

① 公共施設等総合管理計画策定のこれまでの経緯と今

後の予定について伺う。 

 

 

② 県道バイパス等の完成に伴い、町へ移管された旧県道

の管理及びこの所有権はどうなっているか。 

 

 

 

町  長 
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⑦ 

13 番 

渡 邉  博 之 

１．庁舎建設について 

① 見直しで床面積を 300 ㎡縮小したにもかかわらず、事

業費が一億円も増額している根拠を示していただきた

い。 

 

② 国の基準では、職員１人あたりの床面積は 4.5 ㎡となっ

ているが、新庁舎の場合はいくらになっているか。 

 

③ 今後、経費を必要とする事業及び課題を示してほしい。 

 

④ わずか６日間で 1,500名の署名が添えられた庁舎の見直

しを求める陳情が提出されている。陳情の主旨を議会が

採択したら、町長はそのことを尊重するつもりがあるか。 

 

 

町  長 

２．フェリー太陽新造船の検討について 

① 町長の認識の中にフェリー太陽の長寿命化も選択肢と

してあるか。 

 

② 従来の造船方式と機構との共同経営方式のメリットと

デメリットはどう考えているか。 

 

 

町  長 

３．子供安全を守る政治姿勢について 

① 高校近くの歩道は、宮浦小・中央中学校の指定通学路

になっている。本年度新学期のはじめ、この歩道で登校

中の小学児童と車の接触事故が発生している。この事故

を重大な警鐘と捉え徳洲会病院前のように信号機を設置

すべきではないか。 

 

 

 

教 育 長 
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⑧ 

11 番 

日 髙  豊 

１．山岳部保全について 

① 山岳部し尿処理の方向性についてどのように考えてい

るか。 

 

 

② モノレール計画の現状と課題の認識についてどのよう

にとらえているか。 

 

 

 

町  長 

２．認定ガイド制について 

① 条例施行後の現状と課題についての認識についてどの

ようにとらえているか。 

 

 

 

町  長 

３．入山協力金について 

① 実施に向かっての取り組みの進捗状況はどうなってい

るか。 

 

 

 

町  長 

４．農政の推進について 

① ミカンコミバエの終息の見込みと、今後の対応はどう

考えているか。 

 

 

 

町  長 


